



Soriana recibe calificación HR AAA con perspectiva estable

HR Ratings revisó al alza la calificación crediticia de Grupo Soriana para las emisiones de Largo Plazo de la compañía de HR AA+ con Perspectiva Positiva a HR AAA con Perspectiva Estable.

POR ROCÍO ALAVEZ

PUBLICADO: 25 JULIO 2023

La revisión al alza y la ratificación se fundamentaron por una mejora en las métricas de calificación.

HR Ratings revisó al alza la calificación crediticia de Soriana para las emisiones de Largo Plazo de la compañía de **HR AA+** con Perspectiva Positiva a **HR AAA** con Perspectiva Estable.

Asimismo, **ratificó la calificación en HR+1 para las emisiones de Corto Plazo con perspectiva Estable**, informó Organización Soriana a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La revisión al alza y la ratificación se fundamentaron por **una mejora en las métricas de calificación**, considerando el beneficio de las líneas de crédito comprometidas.

“Organización Soriana agradece a todos sus inversionistas la confianza que le han otorgado, y ratifica una vez más su compromiso de transparencia”, informó la cadena retail en el aviso a la BMV.

También, la reducción en la deuda bruta y **una mejor proyección en la generación de Flujo Libre de Efectivo y en consecuencia una mejor perfil de deuda**, influyeron en la revisión.

En el primer trimestre de este año, el grupo obtuvo ingresos 39,409 millones de pesos, un incremento del 5.2% contra el mismo periodo del 2022, gracias a la apertura neta de 4 tiendas en los últimos 12 meses.

Soriana registró un continuo aumento en ventas de **Súper y City Club**, así como una mejora en los **ingresos inmobiliarios** por rentas de locales comerciales. El EBITDA fue de 2,906 millones de pesos.